

Oldtimer-Traktor-Rallye Felixdorf am 18. Juni 2022

200 Jahre Marktgemeinde Felixdorf, das ist es schon Wert, gebührend zu feiern. An diesem Wochenende gab es seitens der Gemeinde viele Aktivitäten, so auch eine Oldtimer-Traktor-Rallye. An die 60 Freunde aus der näheren Umgebung folgten der Einladung und kamen mit Ihren Schmuckstücken.

Wir vom Oldtimer-Traktor-Club Thermenregion trafen uns wie gewohnt um 08:00 Uhr auf der Shelltankstelle in Pfaffstätten. Da sich leider zwei Kollegen, wie wir meinten, verspätet hatten, legten wir eine akademische Viertelstunde Wartezeit ein. Nach einigen Telefonaten stand jedoch fest, sie kommen nicht. Unsere kleine Kolonne setzte sich in Bewegung, mit von der Partie waren Ferdinand Schallmayer, Robert Pinter, Johann Prosser mit Tochter und Enkerl, Georg Winter mit Gattin und der Schreiber dieser Zeilen mit Gattin. Nach knapp einer Stunde Fahrzeit trafen wir am Treffpunkt alter Sportplatz in Felixdorf ein.

Eine Traktor-Rallye: ist keine Veranstaltung, die auf Geschwindigkeit oder Bestzeit ausgelegt ist, vielmehr stehen der Spaß und die Unterhaltung im Vordergrund.

Vom Würfeln über Memory, Dartpfeile auf Luftballon schießen, über Ballspiele (Tennisball in eine Weinkiste versenken, Fußball ins Tor schießen und nach alter Rittermanier Bälle, die auf einer Haberkorn-Hütte liegen, mittels einer 3 Meter Holzlanze nur an der Vorderseite zu kicken) bis zu Schifferl fahren in einer Dachrinne, angetrieben von einem vorher aufgeblasenen Luftballon usw.

Vor dem Start besuchte uns noch unser Kassier Sigi Zahel, der leider immer noch eine Original-Befestigung für seine Batterie am Ferguson 135 sucht. (Dieses Teil gibt es nicht im Nachbau, wenn jemand helfen kann, bitte melden unter traktorclub@kabsi.at).

Ein Lob an den Veranstalter für die Organisation: obwohl kein Nenngeld eingehoben wurde, bekam doch jeder Traktorfahrer einen Essen- und Getränkegutschein. Bei der Labestation wurden für alle Wurstsemmeln und Getränke gratis gereicht. Die Begeisterung unter den Teilnehmer und der Bevölkerung war groß und herzlich. Nach der Veranstaltung wurden wir vom Bürgermeister von Felixdorf nochmals begrüßt, eine 200 Jahr Felixdorf Weintaufe und die Siegerehrung bildeten den Abschluss.

Jeder Teilnehmer bekam eine Urkunde, bei der Einzelwertung belegte Robert Pinter den 7. Platz und unser „Schurli“ Georg Winter den 10. Platz. In der Teamwertung erreichten wir den ausgezeichneten 3 Platz.

Diese Veranstaltung hat gezeigt, wenn die Gemeinde und die diversen Vereine an einem Strang ziehen, ist alles möglich.

Wir freuen uns schon darauf, wenn es wieder heißt “Traktorrallye Felixdorf”.

Gerhard Schützl